
令和６年（2024年）１月16日 

佐久市立浅間中学校 生徒の皆さん 

保護者様 

関 係 各 位 

校長  宮島 卓朗 

 

私たちの「学び」を考えるパネルディスカッション」について（お知らせ） 

 

本年度、学びの改革パイオニア校（浅間中学校区５校（浅間中・岩村田小・佐久平浅間小・高瀬小・中

佐都小））として、探究的な学びについて推進してきました。ここで、学びの主人公である生徒自身が「学

び」について考え合う場を、下記のように設けます。生徒の皆さんは、「学び」についての自分の考えをも

って参加してください。保護者の皆さんは、ご都合をつけられてご参加いただきますようよろしくお願い

します。 

今後も生徒自身が自分の学びを動かしていく自走する学び手になれるよう、ご理解ご協力をよろしくお

願いします。詳しくは、裏面のチラシをご覧ください。 

 

記 

 

１ 趣旨 

 ○自分の「学び」について有識者を交えて意見交換をし、教職員と共に、生徒自身が学びについて考え

る機会とする。 

 

２ 日時・場所 令和６年１月２９日（月） ６校時15：05～15：55（浅間の時間） 浅間中学校体育館 

 

３ 参加者 

 ○全校生徒 

 〇（希望者）保護者・地域の方・学校関係者 

 

 〇【有識者】藤森裕治 先生（文教大学教授） 

       村瀬公胤 先生（麻布教育研究所所長） 

   

４ 内容  

＊裏面をご覧ください。 

 〇事前アンケート内容（生徒） ①「学び」は「教わる」ことだと思いますか。 

                ②「授業」は「受ける」ものだと思いますか。 

                ③「宿題」は「与えられる」ものだと思いますか。 

             ＊「そう思う」「あまりそう思わない」から選択。理由を自由記述。 

 

５ その他 

 〇２年生の実行委員会を設け、実行委員会を中心に行います。 

 〇このような会は初めての企画になります。運営面、内容面等、今後に生かしていく場と考えています。

ご意見やご要望等お寄せください。 

 教頭：川上、市川  

実行委員：◎  ・〇  ・  ・  ・  ・  ・ 

・  ・  ・   

電話：0267－67－2410 FAX：0267-64-2411 


